



HERBARIUM Gefässpflanzen (Cormophyta) Emil Camenisch

Sammlungsinhalt

| | |
|-----------------------------------|---|
| Organismengruppe / Objekte | Gefässpflanzen (Cormophyta) |
| geschätzte Anzahl Proben | 500 |
| geschätzte Anzahl Arten | |
| Kontinent | Europa |
| Land | Schweiz |
| Region | Graubünden |
| Gemeinde | Valendas und Umgebung (Brün, Turisch, Dutien, Rheinschlucht, Islas) |
| Sammler | Emil Camenisch |
| Sammlungszeitpunkt | 1920-1945 |
| Sammlungszweck | |
| Konservatorischer Zustand | Ungenügend |
| Bemerkungen | <ul style="list-style-type: none">• Emil Camenisch war Pfarrer in Valendas, passionierter Botaniker und beschäftigte sich vor allem mit Ackerpflanzen und – unkräutern• Herbarium der Laubgehölze müsste laut ehemaliger Schülerin noch existieren, nicht am BNM |

Dokumentation

| | |
|------------------------|-----------------|
| Dokumentation | Ungenügend |
| Etikettierung | Genügend |
| Katalog | Nicht vorhanden |
| Letzte Revision | |
| Publikationen | |

Standort

Compactus 1.5, Arbeitsablage

Notizen

- Kam im Mai 1996 ans BNM (Ulrich Schneppat)